



No eran unos juegos olímpicos, ni un campeonato del mundo,..., pero nos hemos sentido muy pequeños en nuestro estreno en la Serie A-1 italiana.

Tras llegar el club Xelska a un acuerdo de colaboración con el club italiano "Forza e Virtù 1892" de Novi Ligure, nuestro técnico Pedro Mir y nuestra gimnasta Cintia Rodriguez, participarán esta temporada en la máxima categoría de dicha liga, formando parte del club piamontés, dirigido por el matrimonio Roberto - Eleonora Gemme.

A pesar de que la participación de Cintia ha sido de gran calidad, demostrando que sus ejercicios tendrán mucho valor en el nuevo ciclo (ésta era la primera competición con el nuevo código de puntuación), decimos que nos hemos sentido muy pequeños, por el respeto que nos merece la historia de la gimnasia italiana (La Società Ginnastica Forza e Virtù ha cumplido 121 años, y en la liga hay varios clubes más antiguos), y por lo abrumados que nos hemos quedado con la calidad de la competición: Estaban las mejores (desde Ferrari, campeona del mundo, hasta las recientes campeonas de Europa Juniors); no había ni un alfiler en el Palarrosini de Ancona, y la organización ha sido muy correcta y fluida.

Cintia finalizó octava en la clasificación general individual, llevando al equipo a la quinta posición, un puesto mejor de lo esperado, al ser el debut del mismo en la primera división italiana, pero dejando entrever que el conjunto formado por nuestra gimnasta, y las locales Arianna Rocca, Marta Novello, Carlotta Necchi y Giulia Gemme va a luchar por estar en los cinco primeros puestos de la clasificación. La próxima competición será en Padova dentro de dos semanas, el sábado 23 de febrero.